
Protokoll: 

Herr Dr. Harald Breitenbach von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Mittelrheinische Treuhand 

GmbH stellt den Jahresabschluss 2020 anhand einer kurzen PowerPoint-Präsentation vor. Diese ist 

dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 

 

Rm Knopp fragt nach, warum bei einem gesamten Investitionsvolumen von 18,6 Mio € nur 120.00,- € 

in die Kläranlage investiert wurden. 

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass im Stadtrat ja bereits weitreichende Investitionen 

beschlossen wurden, welche in naher Zukunft umgesetzt werden. Eine Übersicht über die geplanten 

Maßnahmen ist dem Protokoll als Anlage 2 beigefügt. 

 

Rm Schmidt-Wygasch möchte wissen, wie der Sachstand bei der Erstellung des 

Hochwasservorsorgekonzeptes ist. Dies hat gerade im Zusammenhang mit der Flutkatastrophe eine 

hohe Bedeutung.  

Herr Beigeordneter Flöck erläutert, dass dies in Bearbeitung ist und in der Sitzung des Werkausschuss 

Stadtentwässerung am 30.11.2021 vorgestellt wird.  

 


